

Brevísimo

PASAMOS DIAS MEMORABLES

Como ocurre con frecuencia, las noticias se agolpan en las mesas de redacción y ya no sabes por cuál empezar, o si aquélla es más importante que ésta. Dejando aparte el retorno del honorable Tarradellas a Catalunya como noticia *vedette* en todos los medios de difusión, nosotros más humildemente continuaremos hablando de Figueres y su comarca. Días memorables cubre la ciudad con el Centenario de la llegada del Ferrocarril. Todos los actos programados tendrán brillante epílogo el próximo día 30, y no cabe más que satisfacción por la perfecta organización de todas las entidades que han hecho posible esta efemérides.

Y LLEGARON LAS LLUVIAS

La verdad es que había una especie de premonición, que yo confundo con miedo, cuando del líquido elemento se

trata. Castigados este año nuestros pueblos por la lluvia, el otoño quiere dejarse sentir, y durante la semana pasada las aguas, un tanto anárquicas, han vuelto a causar destrozos irreparables en campos y ciudades de la comarca, sin olvidarnos del resto de la provincia gerundense. Poblaciones como Roses, L'Escala, Sant Pere Pescador, L'Armentera y un largo etc., vuelven a lamentarse de los perjuicios que las lluvias le ocasionan. Sólo resta una solución, por lo demás única. Estudiar a fondo la estructura municipal de estas poblaciones y con mano enérgica, si es preciso. Para el campo ya es otro cantar, y aquí sólo resta las clásicas oraciones a los santos correspondientes, que nunca faltan.

COMO SIEMPRE, LOS COMENTARIOS

Siguen en boga, como siempre. Los cotilleos del pueblo suelen ser el me-

jor termómetro del ambiente ciudadano. En estos días, se habla, aparte de la humedad, de las nuevas listas de hombres-solución para regir los destinos de nuestro Ayuntamiento. Otros, los más noctámbulos, comentan los ambientes de las salas de "bingo". Parece que una verdadera democracia impulsa a los jugadores a probar suerte con los cartoncitos, noche si y otra también. Para los intelectuales, aunque no había muchos, la entrega de los premios literarios de la Sociedad Coral Erato ha sido, dicen, como siempre, incluida la cena, por supuesto. Los otros intelectuales, léase estudiantes, siguen deshojando la margarita del principio. Nadie se atreve parece a atacar el curso con entusiasmo, ni siquiera el profesorado con sus continuos problemas laborales. Por último, los deportistas, los de la tele, claro, tienen el ceño fruncido. Demasiados domingos sin fútbol. Como se ve, nunca llueve a gusto de todos.

Alex



**Magnífica actuació
del conjunt
músico-vocal
perpinyanès,
"El Fanal
Sant Vicens"**

Aquests són els components del conjunt músico-vocal "El Fanal Sant Vicens", de Perpinyà, que actuaren a la festa de la concessió dels Premis Literaris de la Societat Coral Erato, de Figueres, i que, sota la direcció del mestre Georges Barre, obtingueren un gran èxit. Interpretaren tot un repertori de belles cançons típiques de les dues Catalunyaes, essent molt celebrada la segona part del seu espectacle, el titulat "Farandola Roussillonnaise". Foren acompanyats pels músics de l'orquestra Georges Barre.

KIOR'S
JOAN ORTIZ

TAPISSERIES
MOQUETES - CORTINES

PARQUETS, REVESTIMENTS DECORATIUS

c/. Tarreres, 16 - Telèfon 50 36 81

FIGUERES